
１ 月９日 会 所 員会 にて、留萌

クラ 立６０ 年実行 員会が開 されまし

た。式 の が され、段 と緊張感が高

まっています。

２ で開 される １グループの の発

表 は 野会員に 定しました。 野会員よ

しくお いします。

・ ロータリークラ より、３月 月の会

と 月例会 を しました。

・ ロータリークラ より、３月会 を

しました。

・この度の バナー月 に、地 大会 ンライ

ン の手法についてのお知らせが され

ています。登録されている方にコ ーを

します。どうか 一 お いします。

ク 委員会　 　
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第２４回　４月２１日

会員総数 ………………２６名
出免会員 ………………３名
出免出席 ………………３名
基準会員出席 …………１７名
出席率 …………… ７６．９２％

第２２回　４月 日

欠席会員 ………………２６名
内メイクアップ ………０名
修正出席率 ……… ６９．２３％

煙本日

　 「 オ ン ック 」
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煙次週予定

　 会

日

　 　 　 　

　 　出　 　
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・ バナー 、ようこそ留萌クラ へお

しくださいました。よ しく 指 くださ

い。　　 辻本会長

・ バナー 、ようこそ留萌クラ へ。

月 日に ２回 選理事 員会を開 しまし

た。いよいよです。　 ト

・ バナー 、 です。プログラ

ム します。会 のニコニコが間 ってい

ました。 原 生は１万円です。

　 　 会 員長

・ の ありがとう いました。 事

日を えました。　 会員

・ バナー 、ようこそ留萌クラ へ。

式に出 の 、本日はよ しくお い

します。　 会員

・本日 イ リッ 地 式、 中

員長よ しくお いします。 バナー

、ようこそ留萌クラ へ。　 関野会員

　 　回　　３５０００円

　今　回　　２２０００円

　累　計　　４ ，０００円

「 」
　　　　　　　 ２５１０地 １グループ

　 バナー 　 　  様

　 きありがとう

います。 、

時計台 ルの 北海道

という所で番組を１５年ほ

ど しておりましたの

で、 せと言われると

の い事であれば２～

３日でも す自 があります。しかしそうする

は出来ませんので、本日は出来るだけ に

お をしたいと思います。また本日は さんか

ら を けまして、大変うれしく思います。

日 本会長さん 事さんが さんの 頭に

立ってクラ 活動を っ張り、地 の にも

大なる 力をいただいております。この場

をお借りしましてお礼 し上げます。 です

が、 １グループでは クラ が今年度を

持ちまして してしまいます。１２グループの

中でも大変 の良いグループでしたが、とても

でなりません。 つのクラ を合わせます

と 年以上の を持っているグループはな

かなか いと思います。

　今年度もいよいよ に入ってきまして、最

後の地 大会、そして １グループの と

に われておりますが、 、このコロナ

において、この感 を け入れ るを ない、

こう言った時代の中、私達はどう言う うに行

動を こしていけば良いのか、 ロータリー

の は変わりません。その中で行われる地

大会につきまして 明をさせていただきます。

　今年度の地 大会のテーマは「リアルと ン

ラインの イ リッ 地 大会」。これはロー

タリー 上 めての事だと思います。一

と しましては、５月１６日 パーク テルを

会場と しまして、１０時 会長 事会 名程

度、１３時 本会 名程度、１５時３０分

会 名程度、という で行われます。

これはあくまで さんの の中で、個

の の中で うという事で えてい

ます。 い会長・ 事さんに 力いただきま

した １グループでは、 １０５名中１０３名の登

録をいただきまして、 地 大会実行 員長

からもお めの言 を きました。今回は

という方も大 いらっし いますが、何

とかこれを成功させていきたいと思っておりま

すし、 バナーも最後の大仕事だという事で

力の要 が っております。私達ロータリーは、

国法に うというのがロータリーであります。

ただ今の 状を見ますと、私が毎日見ているの

が、 会長の ル ー・クナーク の イツ

という国では、もう 感 は 万人を

えています。 も 万人を えています。

本部があるアメリカの バンストンではこの

１０ ３０００万人が感 しております。数１０万人が

お くなりになっております。これほどの感
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の中、ロータリーはどれほどの事業がなされて

いるか、 １グループに いては、これだ

けの い地域でありながら感 が大変 なく

えられています。活動につきましても

しチャレンジし、活動をしていると私は思っ

ています。

　これからの未来に けましては、ロータリー

は今までのコンプライアンスだけでは中 人も

やせない、活動もして行けない。ですので、

これからはイ ーション という言 を

もって次年度高 会長に したいなと思ってい

ます。おそらく３０代０代の い奉仕の理 を理

している も、 練している もおります。

そんな方 を かい心で え、 ンチャ 代と

言われますが、そんな ンチャな たちを集

める事もこれからのロータリーの小さな ンジ

ンになるかもしれません。これらの い 代が

ロータリーの を回してくれる時代が来ます。

どんどん会員 強に んで、ロータリーの理

を大事にしてロータリー活動を守っていければ

と思います。

　本日、留萌クラ を いたしましたが、本

来であれば 長も一 にと考えておりま

したが、 の地域からは しでも ない人数で

した方が良いと、 身私ひとりにて さ

せていただきました。何回も させていただ

きたいですが、このような事 がありますので、

思うようにいきませんが、今後ともよ しくお

い します。ありがとう いました。

広報・クラブ会報委員会　 　

　本日は バナー を えての 式

例会ですが、プログラムの が ・クラ

会 員会となっております。また、地

事業の 式もありましたので時間が足りな

くなり、 員会の出番も いだ うと思ってお

りましたが、思ったより く わってしまい

てています。万が一のために地 の

から を借りて来ましたので、それを

見ていただきます。

　最 、ロータリーの 活動が重要 されて

おり、地 でも イメージ 上 員会なるも

のを立ち上げています。これはロータリーをよ

り くの人に知ってもらうための 員会です。

のロータリーは人の目が かない所に を

てて、あえてそれをア ールしない事が と

されてきましたが、時代が変わり、今は大いに

それを 伝するようになりました。やはり 会

員を入会させるには、 活動も重要なんだと

理 しました。そんな事で、本日地 の

から借りてきたタイトルは「ロータリーの

」というものです。 会員を入会させるに

も会員自身がロータリーをよく理 していなけ

れば はできません。 さん、「ロータリー

とは何ですか？」と かれたらどう えますか。

「 の奉仕団体と言われるが、ライ ンズ

や の奉仕団体とどう うのか？」そんな

も かれるかもしれません。奉仕の を かせ

るにはやはり や っ も大切ですが、しっか

りとした根や が重要です。つまり基本理 を

理 する事が重要だと思います。ロータリーク

ラ は なる 良しクラ ではありません。

奉仕の考えに した 間の団体です。 の

人は ロータリーは 学 だと言っていました。

会合を開いてロータリーはこうあるべきだ、

とかワイワイがやがやと していたのを えて

います。

　留萌クラ は今年６０ 年を えました。人間

で言えば です。０ に戻り 出発です。

しくも の会員数が２６名。留萌クラ が 生

した時の会員数も２６名です。これから未来に

けて、 は り すと言います。 名とは

言いませんが、 しでも くのロータリアンが

えてくれればと します。

　以上を持ちまして、例会プログラムを し

ます。 でした。
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１ 月２０日 選理事会が開 されました。次

年度の動きも活発になり、私の会長年度も

りわずかになってきたと実感する所でありま

す。大 ・ を中心にコロナが いを し、

の も見 されそうな気 も いま

す。 取りの しい年度ではありますが、こ

れを良い経 とし、今後に生かしていければ

と思っております。会員 の 力をよ

しくお い します。

・ ロータリークラ より、３月会 を

しました。

・留萌 会 所 年部の通 会員 会の礼状

を しました。

・ 月２２日は １１回定例理事 員会が開 され

ます。場所は 会 所２ 会 です。理

事 員の方よ しくお い します。

ゲスト

　留萌卓球 会　理事長　 　　

・ 、ようこそ留萌ロータリークラ へお

しくださいました。本日はよ しくお い

します。　 　辻本会長

・ 、本日はロータリークラ へようこそ

いらっし いました。卓 よ しくお いし

ます。 週ボックス れました。　 燕 会員

・ 生日です。ありがとう います。

　 小原会員

・ 、ようこそ留萌ロータリークラ へ。

本日はよ しくお いします。　　 関野会員

　 　回　　　５７０００円

　今　回　　　１２０００円

　累　計　　　４６９，０００円

来賓卓話「留萌から卓球のオリンピック選手を
育成する」

　留萌卓球 会 理事長　桜井　　匠様

　今回、 野会員より 心なお いを けまし

て、 つとても ー ルの高い をいただ

きました。いつもですと卓球の指 で 習会と

かはやったことがありますが、 は めて

で 緊張しております。それでは、最 に私

のプロフィールを 明させていただきます。

（さくら いたくみ）１９７５年５月３１日生れの

５ になります。 小学 時代は野球部で、

卓球は小学 ５年の時から め、やりながらの

野球部員でした。中学 は、留萌中学 に通い

卓球部へ入部、高 は 高 に み、卓

球部へ入部。大学も 業大学へ通い、やは
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第２５回　５月１２日

会員総数 ………………２６名
出免会員 ………………３名
出免出席 ………………３名
基準会員出席 …………１５名
出席率 …………… ６９．２３％

第２３回　４月１４日

欠席会員 ………………６名
内メイクアップ ………０名
修正出席率 ……… ７６．９２％

煙本日

　「創立60周年準備例会」

煙次週予定

　「地区大会」〈オンライン配信〉
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り卓球部へ入部しました。大学卒業後は大学の

卓球部コーチとして２年間務めました。その後

留萌市へ戻り、留萌地域人材開発センターに勤

めさせていただきました。職員として２１年経ち

ます。その間、留萌モンスターズジュニアを立

ち上げ、監督として１２年目になります。私の個

人成績は北海道中体連でシングルス優勝。北海

道高体連でもシングル優勝。団体でも優勝を飾

り、国民体育大会に北海道代表として２回出場

しております。

　ジュニア卓球チーム留萌モンスターズジュニ

アの活動・取り組みですが、登録人数は小学生

２人、中学生７人の合計９名です。私ひとりで

やっていますので、これ以上の人数は厳しいで

すし、これ以下ですと練習など物足りない人数

になります。今までだいたい１０名程度で活動し

て来ました。練習は週６日で、土日は遠征試合

などで何時も出かけます。普段の練習場所はモ

ンスターズジュニア卓球道場で、卓球台が２台

置けて、月３万円を払って借りています。また

私の職場でもあるパワスポ留萌でも卓球台が５

～６台置ける部屋がありますので、ここでも練

習をします。それから平日の夜間はスポーツセ

ンターでも練習しています。

　次にモンスターズジュニアでの目的と目標に

ついてです。①として、目的と目標の設定と書

いていますが、これは「何のためにやるのか？」

「どこを目指すのか？」これが分からないと、人

はやる気が湧かない事を子供達に伝えています。

目的と目標の設定はやる気を高めるための根本

とも言えます。「何のためにやるのか？」が目的

で、その目的を果たすために「どこを目指すの

か？」が目標になります。例えば、試合を見て

もらって感動を与えたい（目的）。そのためには

「優勝をする」（目標）になります。まずはやる

気を出させるのが一番大切だと思っております。

②として、メンタルの強化。毎日、目的・目標

を確認し、明日や未来をイメージし、やるべき

事を考える。「日誌」です。日誌には「セルフマ

ネジメント効果」があり、自分で自分の行動を

きちんと管理していくこと。これが重要ですが、

ほとんど出来ていません。これが出来る子供は

すでに強い子です。私自身出来ていません。で

すが、大切な事だという事は伝えています。

「心・技・体・生活」にわたって、「今日はこうな

れば最高」というイメージ通りの１日を目指し

ましょう、という事です。成長の三原則。「時

を守る」「場を清める」「礼を正す」、これを実践

し、清掃や奉仕活動、感謝の気持ちが自然に出

るように！これら３つについては何時も子供達

に言っています。③として、パフォーマンスの

方程式。「何のために」という目的・目標を明確

にすると、過去の失敗にとらわれる「マイナス

思考」からどうすればよくなるか？と考える

「プラス思考」へ変えていく事が出来ます。パ

フォーマンス（成果）＝やり方×気持ち。理想

的な心理状態とは、リラックスと緊張の丁度中

間にパフォーマンスが一番上がる場所がありま

す。これもトーレーニングが必要で、緊張しす

ぎても、リラックスしすぎてもいけないので、

そういうのもトレーニングしています。④とし

て、セルフコントロールがあります。試合の時、

プレッシャーのかかる大切な場面では誰でも緊

張します。緊張を緩和して、リラックスした状

態を作るセルフコントロールの方法を知ってお

く事が重要になります。緊張をほぐしたり、冷

静さを取り戻したり場合のリラクゼーションの

基本は、「呼吸」「脱力」「スマイル」であり、試

合など本番に臨む時は、成功イメージをしっか

り描いて、頭で勝ってから行くと良い。集中力

を高める方法としては、「パフォーマンスルー

ティン」や「フォーカルポイント」を取り入れ

る。パフォーマンスルーティンとは、野球のイ

チロー選手がバッターボックスに入る時にする

ＷＥＥＫＬＹ ＲＥＰＯＲＴ
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行動や、ラグ ーで言えば がやっていた

ポーズが 名です。またフォーカルポイントと

は一 を見つめて気持ちを ち かせたり、集

中力を高めたりする方法です。自分自身を い

立たせる言 によって、大事な場面で自分の気

持ちを高めて、スイッチを ンにする「セルフ

トーク」があります。これは例えば、 人 の

手が球を げる大事な場面で、 球 に

ボールに かって ツ ツ しかけている、こ

れがパフォーマンスルーティンです。 選手

はこれに え、ボールのある一 を見つめる事

によってフォーカルポイントも取り入れていま

す。次に と ですが、 な事も めて、

こり る状 をあらか め考える。これが

。 きる がある事にしっかり 出来

るようにする。これが 。 と を万

にしておけば何が きても「想定の 」と

して できる。 として、指 理 は私自身

プレイ ーズフ ースト、選手優 だと思って

います。何にでも選手優 で考えましょう、と

いう事です。これは日本卓球 会の指 の方で

げている言 になります。監督だから いの

ではなく、選手のために何が出来るのかであり、

卓球を しめる くり。卓球を通して

な経 をさせたいと思っており、これが私の指

理 となっております。最後の として、ア

スリートの言 を子供達に伝えております。卓

球で言えば、 選手の「 けて良かった

とは思えないが、 けたからこそ、また 張れ

る」まだ２０ ですが リン ック代表選手です。

い選手で しています。平野 選手も

卓球の選手で「成功するよりも、成長すること

が重要です」平野選手は に していますが、

ロン ン リン ックの代表選手で、 メ リ

ストになっています。それとバス ットの

と言われたマイ ル・ジョー ンの言 に「人

生で何度も失敗した、それが成功の理 だ」こ

れは私が きな言 です。「１センチでもいい

から に むんだ」これは ッカーの三 カズ

選手の言 です。「 力は見えない所でするも

のだ、 力を み重 ると人に見えるほど 果

が出る」これは野球の長 さんの言 です。

子供達に な選手の言 を伝えています。

　次にモンスターズジュニア卓球道場について

し 明いたします。 設事務所が いている

という事で月３万円で借りまして、卓球台を２

台置いて練習しています。練習に うマシーン

は５万円 します。 はコンパネを いて 強

しています。一番の は毎日自 に えると

いう所です。その にパワスポ留萌でも練習を

いたしますが、体育 ではなく 実習 を

しています。 な さがあり、卓球台が

５～６台置けます。 人数が い場合にパワ

スポを しています。モンスタージュニアの

ャプテンは小学 ５年生がしており、この子

も小学 ２年生の時に 国大会を経 していま

す。 年もチャンスがあったのですが、コロナ

の で 道大会も中 になったりと、 な

所ですが、それにもめげずに練習に んでおり

ます。

　モンスタージュニアに所 する選手で、私の

３番目の ですが、 留萌中学１年生で、

年（ 和２年）に 年度 ープスナショナル

チーム（ ）選手選考会で 日本 ロック

において最 勝リーグで３ に入り、日本代

表入りを果たしました。アン ー という事

で１２ 以下の部ですが、２０２０年１２月 日～１２日

ープスナショナルチーム合 （ 日本

ロック）が静 市で行われ、２０２１年２月

２日～３月 日に 子ジュニアナショナルチー

ム・ ープナショナル合 合 も静 市

で開 され、３月 日～１２日まで ープス

ナショナルチームの合 にも しています。

和３年度はアン ー のジュニアナショナ

ルチームに選出され、５月 からの合 に

する 定ですが、このコロナでまだどうなるの

かは分かりません。本日の卓 の 目である

リン ックに一番 い選手だと思っております。

　本日の卓 の を作っている時に思ったの

ですが、留萌みたいな小さな でも は うと

思う気持ちがあれば、小さな でも、小さい

だからこそ、出来る事がたくさんあるんだとい

う事を考えさせられた卓 でした。本日はあり

がとう いました。

第24回　４月21日（水）　天候 / 晴
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